

Grüner Bote – November 2024

Monatlicher Rundbrief der Poinger Grünen



Aus dem Ortsverband Poing

Offenes Treffen der Poinger Grünen am 09. Dezember 2024

Wir laden herzlich ein zum nächsten Ortsverbandstreffen der Poinger Grünen. Bei unserem vorweihnachtlichen Treffen mit Punsch, Glühwein und Plätzchen ist unser Schwerpunkt des Abends **der Auftakt in den Wahlkampf zur Bundestagswahl am 23. Februar 2025.**

Wir treffen uns
am **Montag**, dem **09.12.2024**
um **19:30 Uhr**
im AWO-Stüberl,
Poststraße 4 (linker Nebeneingang)

Das Grüne Programm zur Bundestagswahl
enthält wichtige Botschaften:

**Wir schützen Klima & Wirtschaft,
sorgen für Gerechtigkeit
verteidigen Demokratie & Freiheit
und schaffen Frieden & Sicherheit.**



Gemeinsam wollen wir auch in Poing die Weichen für eine erfolgreiche Kampagne stellen und unsere grünen Ziele und Ideen für die Zukunft Deutschlands diskutieren.

Jede Unterstützung ist Willkommen! Eure Teilnahme und euer Engagement sind entscheidend, um unsere grünen Werte und Ziele in den Bundestag zu tragen. Lasst uns gemeinsam für eine nachhaltige und gerechte Zukunft engagieren!

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Die Grünen Programme und Aktionen für die Bundestagswahl aus erster Quelle lesen:

<https://www.gruene.de/>

<https://www.gruene.de/robert-habecks-kandidatur>

Aus dem Grünen Kreisverband Ebersberg

Gymnasium Poing: Position der Grünen Kreistagsfraktion

Wir haben im Grünen Boten Oktober 2024 Haltung der Grünen Kreistagsfraktion zum Neubau des Gymnasiums in Poing dargestellt.

Bei einigen BürgerInnen kam das Missverständnis auf, die Grünen im Kreistag seien gegen das Poinger Gymnasium. Im Gegenteil; wir haben uns immer für eine klare Priorisierung des Gymnasiums gegenüber dem Grafinger Berufsschulzentrum ausgesprochen. Ob die vorhandenen personellen und finanziellen Ressourcen (jeweils gute 40 Millionen Euro) für beide Projekte ausreichen werden, ist – vorsichtig formuliert – zumindest fragwürdig. Ebenso erscheint uns fraglich ob mit dem veranschlagten Designbudget die räumlichen und qualitativen Vorgaben der Schulbauverordnung erfüllt werden können.: Deshalb haben die Kreis-Grünen dem Beschluss nicht zugestimmt, sondern setzen sich weiter dafür ein, zuerst das Poinger Gymnasium zu bauen. Ein ausführliches Interview dazu stand vor 4 Wochen im Poinger Ortsnachrichtenblatt Oktober 2024 und ist ausführlich nachzulesen unter Wer Fragen hierzu hat, kann sich gern an uns wenden.

Link zum ganzen Gespräch:

[Gymnasium Poing: Position der Grünen Kreistagsfraktion](#)

Arian Kunze aus Poing Politischer Geschäftsführer der Grünen Jugend Bayern

Arian Kunze aus Poing, der auch Beisitzer im Kreisvorstand der Ebersberger Grünen sowie Sprecher der Grünen Jugend Ebersberg ist, wurde auf der Mitgliederversammlung der bayerischen Grünen Jugendorganisation als Politischer Geschäftsführer gewählt.



Damit ist er nun Mitglied im Vorstand der Grünen Jugend Bayern. Der Kreisverband gratuliert ihm recht herzlich! Wir freuen uns, einen so engagierten Vertreter der Grünen Jugend in unseren Reihen zu haben!

Der Kongress der Grünen Jugend Bayern fand vom 22. – 24. November 2024 in München statt. Dabei setzte die Grüne Jugend ihren Schwerpunkt auf den „Neustart GRÜNE JUGEND Bayern“ und wählte einen neuen Landesvorstand. Zwischendurch gab's Workshops, Vernetzungstreffen, Abendprogramm und Party.

Arian Kunze ist 22 Jahre alt, kommt aus Poing und studiert Politikwissenschaft an der TUM. Für ihn ist es wichtiger denn je, laut zu werden: "Wir leben gerade in Zeiten, wie wir sie seit langer Zeit nicht mehr in Deutschland gesehen haben. Der Rechtsruck greift um sich und spaltet die Gesellschaft. Mehr denn je braucht es Politik, die soziale Aspekte mitdenkt und unsere Gesellschaft zusammenbringt: Die, die mehr tragen können, müssen mehr Verantwortung übernehmen, um die Schwächeren zu entlasten. Flüchtlinge, die bei uns nach Hilfe suchen, müssen diese kriegen und integriert werden. Es ist reiner Pragmatismus, Geld in Integration statt in Grenzzäune und -lager zu stecken. Und wo ist das Geld für (politische) Bildung, Klima, ökologische Landwirtschaft, Digitalisierung, ÖPNV, Pflege...? All das geht in der aktuellen politischen Atmosphäre unter und daran muss sich etwas ändern. Dafür gilt es mehr denn je, mit den Menschen ins Gespräch zu kommen, zuzuhören und in den Diskurs zu treten. Dafür organisieren wir Aktionen. Dafür gehen wir auf die Straße. Dafür brennen wir! "

Initiativen im Landkreis Ebersberg

Nur noch 1 Tag Chance zum Mitmachen Endspurt beim Fahrradklimatest des ADFC! Online-Umfrage bis zum 30. November 2024



In einer Online-Umfrage stellt der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) auch im Jahr 2024 im Fahrradklima-Test die Frage „Macht Radfahren in Poing Spaß oder ist es stressig“. Die Fragen können auch für Poing noch bis zum 30. November 2024 beantwortet werden. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2025 vorgestellt. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den Fahrradklimatest.

Die Online-Umfrage fragt zunächst nach dem Wohnort. Weitere persönliche Daten werden nicht abgefragt. Danach werden Angaben zur Häufigkeit der Fahrradnutzung und Art der Verwendung (wie auf alltäglichen Wegen) erbeten um daraus den Spaß- bzw. Stressfaktor beim Radfahren am jeweiligen Wohnort zu erkunden.

Daher laden wir Sie ein, dem ADFC bis zum 30. November 2024 Ihre Einschätzung zum Poinger Fahrradverkehr im Rahmen der Online-Umfrage mitzuteilen.

Die Ergebnisse sollen Verkehrsplaner*innen und politisch Verantwortlichen helfen, Verbesserungen im Radverkehr durch die unmittelbaren Rückmeldungen der Bürgerinnen und Bürger anzugehen. Die Ergebnisse helfen außerdem, die Erfolge der Radverkehrsförderung in Poing zu bewerten.

Etliche Poinger Bürgerinnen und Bürger haben bereits die Online-Umfrage des Fahrradklima-Tests 2024 des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) ausgefüllt.

Für aussagekräftige Auswertungen der Online-Umfrage für Poing benötigt der ADFC mindestens 50 Antworten. Diese Teilnehmerzahl ist inzwischen erreicht. **Damit das Poinger**

Umfrageergebnis mehr Aussagekraft und politisches Gewicht erhält, wünscht sich der ADFC höhere Teilnehmerzahlen. Nutzen Sie daher bis zum 30. November 2024 Ihre Chance, ihr Votum über das Fahrradklima in Poing abzugeben.

Die Online-Umfrage ist unter <https://fahrradklima-test.adfc.de/> bequem auch von mobilen Geräten aufrufbar und dauert nur wenige Minuten. Beim einloggen wird man um die Angabe seiner E-Mail-Adresse gebeten und erhält dann per E-Mail einen persönlichen Link zur Ausfüllung des Fragebogens. Zwischenergebnisse zu der Teilnehmeranzahl an allen teilnehmenden Orten, so auch in Poing kann bereits jetzt jeder abrufen unter <https://fahrradklima-test.adfc.de/ergebnisse>.



Machen auch Sie mit und bewerten Poings Fahrradfreundlichkeit (<https://fahrradklima-test.adfc.de/>).

Termine der Poinger Grünen und der Gemeindegremien

Datum	Uhrzeit	Was	Wo	
04.12.24	18:30 Uhr	Bau- und Umweltausschuss	Rathaus	www.Poing.de
09.12.24	19:30 Uhr	OV Poing, offenes Ortsverbandstreffen	Poststraße 4 Nebeneingang	www.gruene-poing.de
12.12.24	18:30 Uhr	Gemeinderat	Rathaus	www.Poing.de



Die Poinger Grünen wünschen Ihnen und Ihren Familien fröhliche Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Für Bündnis 90/Die Grünen
Ortsverband Poing

Manfred Kammler
E-Mail: manfred.kammler@t-online.de